



Ilmenau, d. 18.6.2024

Liebe Eltern,

liebe Unterstützer der Grundschule „Am Stollen“ Ilmenau,

wieder liegt ein Schuljahr hinter uns.

Es war oft aufregend, anders als geplant und trotzdem erfolgreich.

Wir konnten mit Ihrer Hilfe viele schöne Dinge umsetzen. Da waren die Wandertage, die Theaterfahrt, Klassenfahrten in Klasse 4, Vorlese- und Gedichtwettbewerbe, Buchlesungen, sportliche und mathematische Wettstreite und vieles mehr.

Ein Höhepunkt in diesem Schuljahr war ganz klar die Festwoche zum 50. Geburtstag unserer Schule. Nur mit der Unterstützung der Elternsprecher, des FÖV's und Ihren Ideen und Engagement ist es gelungen, die Woche zu einem besonderen Ereignis werden zu lassen.

Beim Spendenlauf im Stadion „Am Hammergrund“ liefen unsere Kinder so viele Runden, dass über 6000 Euro an das Kinderhospiz in Tambach – Dietharz gespendet werden konnte. Ein Dank an alle Mitwirkenden und auch an den Oberbürgermeister der Stadt, der uns zum Spendenlauf und zum Schulfest finanziell unterstützte. Ebenfalls einen Dank an die Firma KHW und an Frau Kurth, die für ganze Klassen spendeten.

Auch bei den Sportfesten zeigten unsere Schüler, dass wir den Titel „Bewegte Grundschule“ nicht umsonst tragen.

Zum Schulfest am 6.6.2024 konnten wir sehr viele Gäste begrüßen. Hier geht ein besonderer Dank an Frau Retzlaff und „ihre“ Elternsprecher. Sie organisierten die gesamte Verpflegung. Dafür ein großes „DANKE“.

Der FÖV unterstützte uns finanziell, kümmerte sich um unsere durstigen Gäste und um die Sitzmöglichkeiten. Ein Highlight waren auch die besonderen Becher zum 50. Jubiläum.

Alle Lehrer, Erzieher und Unterstützer bereiteten Angebote für die Kinder vor, so dass es für alle ein gelungenes Ereignis wurde.

Wir hoffen auch im kommenden Schuljahr auf Ihre Unterstützung, wünschen allen schöne Ferien und verabschieden uns für dieses Schuljahr.

Ihre Schulleitung